# DÍA DE LA NO VIOLENCIA Y DE LA PAZ

rado varias madres en los días previos, y comenzamos la marcha hasta el Ayuntamiento con el pensamiento puesto siempre en que estábamos realizando una actividad bonita de solidaridad y que iba a repercutir en la mejora de la vida de algunos de los niños que habíamos visto en el documental preparado para este día.

La verdad es que ese día no estaba para disfrutar, pero todos íbamos con buen humor.

Llegamos a la Plaza del Ayuntamiento y allí fuimos leyendo cada uno de los derechos del niño ilustrados con unos bonitos dibujos. Luego escuchamos las palabras del Alcalde y la lectura del manifiesto por la paz que hizo D. Ricardo, el director del Colegio.

Por último, con algún fallo de megafonía, escuchamos una canción sobre la paz que nos

había cedido una cantante de Valladolid que es hermana de uno de nuestros maestros. La cantante es Elena, antigua componente del grupo "Los Mismos".

De vuelta al colegio todos íbamos pensando que ¡ojalá! la solidaridad se hiciera presente siempre en nuestras vidas porque es el único camino para arreglar estas situaciones de injusticia que se dan en el mundo.





### ESCUELA DE BALONCESTO. Por Daniel, 6º

Este curso también hemos participado en el Programa de Escuela de Baloncesto de la Diputación.

Los alumnos de 5° y 6° hemos dedicado dos jornadas a este programa. Primero se realizó en el polideportivo de nuestro pueblo. Vinieron unos monitores que estuvieron enseñándonos técnicas, reglas y manejo del balón.

La segunda fase se celebró en Medina de Rioseco el día 20 de abril. Allí compartimos una mañana con alumnos de otros colegios de la provincia de Valladolid.

Pasamos una buena mañana

compitiendo en unos partidos contra los equipos de otros pueblos. El baloncesto nos gusta y siempre es bueno aprender más sobre

Además, algunos de los

que participamos ganamos algún premio. Ya esperamos al próximo curso.



REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

C.E.I.P "MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID) Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail: 47000300@educa.jcyl.es http://centros.educa.jcyl.es/cpmelquiadeshidalgo

# EL RINCÓN DE LOS "PEQUES"

#### Por Gustavo

ola, otra vez! Un año más de trabajo, alegrías, tropiezos y avances en el ciclo de E. Infantil. Con plantilla y ánimos renovados, volvemos a escribir este artículo para que

conozcáis un poco más todo lo que hemos hecho a lo largo de este curso 2006/2007.

En septiembre el periodo de adaptación dio la bienvenida а los más "peques" que se adaptaron muy bien y de manera rápida y progresiva. La primera actividad común fue decorar los pasillos de la escuela con motivos del otoño.

humanos cuya supervivencia está íntimamente ligada a la de la selva. Lo más llamativo fue la marcha a favor de los niños de Etiopía en la que todo el alumnado y sus familias se volcaron

alumnado y sus familias se volcaron muy generosamente. Esperamos que algo de esta sensibilización quede permanentemente en nuestras mentes y en nuestros corazones.

Los carnavales de febrero, pasados por el frío, dieron vida a

las calles del barrio del colegio. ¡Gracias por acompañarnos!

como pulmones y residencia de grupos étnicos

También ha habido más salidas: los de 5 años visitaron la "tele" y realizaron una actuación muy graciosa.

En noviembre hicimos la ya tradicional castañada a la que todos asistimos con gran alborozo. A destacar la participación de algunas madres que tomarán - esperamos- el relevo a las abuelas del

pueblo para la preparación y asado de las castañas. Les agradecemos a madres, abuelas y Ayuntamiento su colaboración en esta actividad.

La maravillosa fiesta de Navidad y las sesiones fotográficas para las orlas, marcaron el mes de diciembre.

En enero, con motivo del "Día de la paz" realizamos todo

el colegio unas campañas de sensibilización respecto a distintos temas: los derechos del niño, la conservación de las selvas vírgenes



Para la visita a Grania Escuela nos dividimos. Los de 5 años fueron en el 2º trimestre y los de 3 y 4 años hemos ido en el mes de mayo. Todos nos lo pasamos muy bien con los animales.

También hemos tenido una semana del

cómic en relación al "Día del Libro". Hemos tenido visitas de ilustradores, teatro, cuenta-cuentos... y una biblioteca temporal en el ves-

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

### EL RINCÓN DE LOS "PEQUES"

tíbulo.

También organizamos un concurso de marcapáginas. Los ganadores de Infantil fueron Sara, Guillermo y Patricia.

Durante todo el curso los de 4 y 5 años han realizado la actividad de la "Maleta viajera", una actividad para la imaginación, creatividad y fomento del aprendizaje lecto-escritor con muy buenos resultados.

Y, para acabar, los de 5 años - que no paran- se han ido al "Valle de los seis sentidos". ¡Van a estar muy preparados para dar el salto a Primaria! Como podéis ver, no hemos parado y hemos aprendido muchas cosas durante este curso. ¡Y para algunos sólo es el principio!

Con la misma ilusión del comienzo del curso esperamos las vacaciones y la reentrada de septiembre. ¡Felices vacaciones y gracias por todo!

Un abrazo muy fuerte para las compañeras que se van y no sabemos si volverán.





REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"

C.E.I.P "MELQUÍADES HIDALGO".- CABEZÓN DE PISUERGA (VALLADOLID) Avda. del Deporte s/n. Tfno. y fax: 983500538.- e-mail:47000300@educa.jcyl.es http://centros.educa.jcyl.es/cpmelquiadeshidalgo

### FESTIVAL DE NAVIDAD. Por Clara, Carla, David y Jorge Santos

la Caixa

de diciembre. Huele a turrón, a regalos, a vacaciones. Pero además es el día en el que tenemos una cita, una oportunidad para reunirnos toda la Comunidad Educativa en torno a una fiesta. Es la fiesta en la que los protagonista somos nosotros, los alumnos y las alumnas del colegio.

Es un gran día, porque vamos a hacer disfrutar con el resultado de nuestros ensayos a las personas que más queremos: nuestra familia. Nosotros estamos nerviosos, pero papá, mamá, los abuelos, lo están aún más.

Cada curso las gradas del polideportivo están más llenas de gente, con más alegría y con más partici-

pación y eso nos gusta.

Se levanta el telón y uno a uno van subiendo al escenario todos los grupos para pasar un rato divertido.

Aunque algunas veces, en los ensayos, los "profes" se enfadan porque no lo hacemos bien, hoy sale todo bordado. Nos crecemos en el directo.

El escenario se va llenando de "colones", reyes y marineros; o escuchamos a las campanas que paseaban los domingos; alguien nos invita a turrón



y mazapán; de repente Matías se hace pis; viene Rodolfo, el reno y vuelven a sonar las

campanas; picapedrero viaja en el barquito de cáscara de nuez: vamos de la samba navideña a la música clásica de Mozart que emociona: nos recordamos aunque estemos de vacaciones números.

Para acabar, los alumnos de 4º en su representación de "Astérix y Ozónix" nos rega-

lan una canción que, previo ensayo de todos con Ana, hace bailar a todo el pabe-

llón junto, en una demostración del "buen rollito" que hay en nuestro centro.

Vienen ahora el almuerzo con los compañeros, Papá Noel y....¡LAS VACACIONES!

Gracias a todos por hacernos felices y por vuestro trabajo para que todo salga bien.

REVISTA ESCOLAR "EL PUENTE"